



インフルエンザが流行しています

当院はかかりつけ医からの紹介や救急の患者さまを中心に

専門的な医療を提供している急性期病院です

免疫力の低下した患者さまも多く入院されています。

体調不良のある方の面会は、ご遠慮いただきますよう

お願いします。また出入り口に手指消毒液を設置して { HYPERLINK

“ト
おりますので、ご利用下さい。

インフルエンザかな？と思ったら

急な熱が出てせきもあり、「インフルエンザかもしれない」と思ったら、乳幼児、妊婦、高齢者の方、持病のある方は早めにかかりつけ医師に相談されることをお勧めします。

また小児は保護者の観察がとても大切です。

- ・ 呼吸が速い、息苦しそうにしている
- ・ 顔色が悪い
- ・ 吐きくだしが続いている
- ・ 反応が鈍い、遊ばない、落ち着きがない

などの症状があれば事前に医療機関に連絡の上、受診しましょう。インフルエンザ脳症を悪化させることのある強い解熱剤もあるため医師に指示された薬を使用するようにしましょう。



インフルエンザにかからないために

- ・ 外出から帰った後や食事前など、手洗い・うがいを励行しましょう。
- ・ これからの季節は乾燥しがちですので適度な湿度を保ち、複数の人の手が触れる箇所はこまめに拭き掃除をするなど環境を整えましょう。
- ・ インフルエンザ流行時はできるだけ外出を控え、人の多い場所や風通しの悪い空間などに出向く時には、不織布のマスクを着用しましょう。

厚生労働省・新型インフルエンザ関連
対策情報

[http://www.mhlw.go.jp/bunya/kenkou/
kekkaku-kansenshou04/](http://www.mhlw.go.jp/bunya/kenkou/kekkaku-kansenshou04/)

